

Kollaboration von GRDXKN® und ION mit Eurobike Award ausgezeichnet

Datum: 03.07.2024

Ort: Frankfurt, Deutschland

Abriebschutz in seiner besten Form: Das ION-Bike GRDXKN® Scrub Select Jersey gewinnt den renommierten Eurobike Award

Der Eurobike Award zeichnet besonders innovative und qualitativ hochwertige Produkte der Fahrrad- und Ecomobility-Branche aus. In diesem Jahr konnten wir mit der GRDXKN® 4D-Drucktechnologie in Zusammenarbeit mit ION-Design und -Textil den Award gewinnen: Das ION-Bike GRDXKN® Scrub Select Jersey gewann in der Kategorie Bekleidung und Accessoires mit besonderem Fokus auf den Schutz des Fahrers.

Die innovative Zusammenarbeit von GRDXKN® und ION überzeugte die Jury durch die hervorragende Kombination von Schutz, Funktionalität und innovativem Design. Das Scrub Select Jersey kombiniert ein dicht gestricktes synthetisches Material mit hoher Reiß- und Abriebfestigkeit. Der GRDXKN®-Druck wurde strategisch an exponierten Stellen wie Schultern und Ellbogen platziert, um maximalen Schutz vor Abschürfungen bei Stürzen zu bieten und gleichzeitig als leichter Aufprallschutz zu wirken. Dies schützt den Körper und das Textil an empfindlichen Stellen und verlängert die Lebensdauer des Kleidungsstücks. Ventilationsöffnungen sorgen für optimale Atmungsaktivität, während flache Klebekanten und minimaler Einsatz von Nähten Reibungspunkte vermeiden.

Bastian Müller, Gründer und Entwickler von GRDXKN®, sagt: „Wir haben diese Kooperation speziell für Downhill-Mountainbiker entwickelt, die höchsten Abschürfschutz und Haltbarkeit benötigen. Jetzt freue ich mich einerseits, einen Beitrag zum Schutz der Sportler leisten zu können und andererseits, dass diese Innovation von der Branche anerkannt wird.“

Über GRDXKN®

GRDXKN® ist eine 4D-Drucktechnologie. Sie ermöglicht den Druck von Funktionen. Gleichzeitig bleibt das Gewicht der Textilien gering und die Flexibilität hoch. Das integrierte, volumenbildende Material ist abriebfest und stoßabsorbierend (getestet). Die Drucktechnologie verwandelt Substrate in intelligente Textilien. Diese kohäsive Materialkombination schafft neue Anwendungsfelder für Textilien. Das EU-Patent wurde erteilt. Im Jahr 2021 wurde GRDXKN® bereits von der Eurobike als Start-up Winner ausgezeichnet.

Über ION

ION (Boards & More GmbH) steht für durchdachte und innovative Sportartikel, die Leidenschaft und Design vereinen. Die Marke entwickelt Produkte, die nicht nur funktional sind, sondern auch die Begeisterung für den Sport widerspiegeln. ION bietet eine breite Palette an Bike-Bekleidung, Schuhen, Rucksäcken und Protektoren.

Weitere Informationen zu GRDXKN® und der 4D-Drucktechnologie finden Sie auf der Website des Unternehmens: <https://grdxkn.com>

Links & Info:

- Website: <https://grdxkn.com>
- Pressebereich: <https://grdxkn.com/presse/>
- Kontakt: Claudia Casagrande
Telefon: +49 151 681 67089
E-Mail: presse@grdxkn.com

Collaboration between GRDXKN® and ION

honoured with Eurobike Award

Date: 03.07.2024

Location: Frankfurt, Germany

Abrasion-protection at its best: The ION-Bike GRDXKN® Scrub Select Jersey wins the prestigious Eurobike Award

The Eurobike Award honours particularly innovative and high-quality products in the bicycle and ecomobility industry. This year, we won the award with the GRDXKN® 4D printing technology in collaboration with ION-Design and -Textil: The ION-Bike GRDXKN® Scrub Select Jersey won in the Apparel and Accessories category with a special focus on rider protection.

The innovative collaboration between GRDXKN® and ION impressed the jury with its outstanding combination of protection, functionality and innovative design. The Scrub Select Jersey combines a densely knitted synthetic material with high tear and abrasion resistance. The GRDXKN® print has been strategically placed in exposed areas such as the shoulders and elbows to provide maximum protection against abrasions in the event of a fall and also act as light impact protection. This protects the body and fabric in vulnerable areas and extends the life of the garment. Venting holes ensure optimum breathability, while flat adhesive edges and minimised use of seams avoid friction points.

Bastian Müller, founder and developer of GRDXKN®, says: "We developed this collaboration specifically for downhill mountain bikers who need the highest level of abrasion protection and durability. Now I'm happy to be able to contribute to the protection of athletes and to see this innovation recognised by the industry".

About GRDXKN®

GRDXKN® is a 4D printing technology that enables the printing of functions. At the same time, the weight of the textiles remains low and the flexibility high. The integrated, volumizing material is abrasion-resistant and impact-absorbing (tested). The printing technology transforms substrates into intelligent textiles. This cohesive material combination creates new application fields for textiles. The EU patent has been granted. In 2021, GRDXKN® was already honoured as Start-up Winner by Eurobike.

About ION

ION (Boards & More GmbH) stands for well thought-out and innovative sports equipment that combines passion and design. The brand develops products that are not only functional, but also reflect the enthusiasm for the sport. ION offers a wide range of bike clothing, shoes, backpacks and protectors.

For more information about GRDXKN® and the 4D printing technology, visit the company's website: <https://grdxkn.com>

Links & Info:

- Website: <https://grdxkn.com>
- Press area: <https://grdxkn.com/presse/>
- Contact: Claudia Casagrande
Phone: +49 151 681 67089
Email: presse@grdxkn.com